

Pelopori Kebersihan Lingkungan, Anggota Kodim 0716/Demak Bersihkan Taman Kali Tuntang

Muhammad Makruf - DEMAK.SELARASNEWS.COM

Dec 6, 2023 - 08:43



Puluhan anggota Kodim 0716/Demak dipimpin Pasi Teritorial Lettu Czi Muhamad Kamidi melaksanakan pembersihan Taman Kalituntang Lama yang berada di depan Makodim, Jalan Kyai Singkil Demak

DEMAK - Puluhan anggota Kodim 0716/Demak dipimpin Pasi Teritorial Lettu Czi Muhamad Kamidi melaksanakan pembersihan Taman Kalituntang Lama yang berada di depan Makodim, Jalan Kyai Singkil Demak, Rabu (06/12/23).

Pembersihan taman sepanjang sungai Kali Tuntang dimulai dengan pembersihan rerumputan liar yang tumbuh di area taman dan pembersihan sampah dedaunan maupun sampah plastik dari pengunjung taman yang membuang sampah tidak pada tempatnya.

Pasi Ter Lettu Czi Muhamad Kamidi menyampaikan, taman yang berada di

sepanjang area sungai Kali Tuntang lama merupakan bagian dari ruang terbuka hijau di kota Demak, yang berfungsi untuk meminimalisir polusi udara, dan menjadi salah satu tempat atau sarana melestarikan lingkungan atau ekosistem.

“Ruang terbuka hijau seperti taman sungai Kali Tuntang ini dapat menyerap air hujan sehingga dapat mengurangi risiko banjir di Demak kota. Selain itu, vegetasi dalam ruang terbuka hijau dapat menyerap suara dan mengurangi tingkat polusi suara di sekitarnya,” ucapnya.

Pasi Ter menambahkan, setiap hari personel Kodim 0716/Demak selalu membersihkan taman Kali Tuntang lama yang berada di depan Makodim. Walaupun pembersihan taman hanya disekitaran depan Makodim saja, akan tetapi ini sebagai acuan dan motivasi bagi warga masyarakat untuk selalu menjaga kebersihan lingkungan, terlebih di seputar taman Kalituntang lama.

Menurutnya, kesadaran untuk menjaga lingkungan, terutama dengan tidak membuang sampah sembarangan apalagi di sungai, harus dimulai dari diri sendiri. Di Kabupaten Demak, sungai adalah sumber kehidupan bagi banyak orang, sehingga perlu tetap dijaga kelestarian dan kebersihannya.

“Taman Kalituntang lama ini selalu ramai pengunjung. Ada yang bermain, ada juga yang hanya bersantai bersama teman atau keluarganya. Jika tidak dijaga dan dirawat secara intensif yang dilakukan secara rutin dan berkelanjutan, maka taman Kalituntang lama ini akan kotor, kumuh dan tentunya tidak nyaman untuk dijadikan tempat bersantai dan melepas kepenatan,” tegas Pasi Ter.

Dirinya juga mengajak kepada seluruh jajaran instansi yang berada di Kabupaten Demak selaku pelopor untuk menunjukkan karya nyata kepedulian terhadap lingkungan, dengan mengajak masyarakat untuk tidak membuang sampah sembarangan, khususnya di area sungai. Karena selain merusak keindahan lingkungan dikhawatirkan dampaknya bisa membahayakan masyarakat sekitar.

Kepada para pengunjung, Pasi Ter meminta agar tidak membuang sampah plastik bekas jajanan atau yang lainnya secara sembarangan, karena di lokasi taman sudah disediakan tong tempat sampah yang cukup banyak. Kesadaran masyarakat inilah yang nanti akan mempengaruhi keindahan taman.

“Saya harap para pengunjung taman Kalituntang lama selalu menjaga kebersihan taman dengan tidak membuang sampah sembarangan, sehingga taman tetap berfungsi sebagaimana mestinya. Kalau bukan kita, siapa lagi yang menjaga dan merawatnya,” pungkas Letnan Kamidi. (pendim0716).